

Le 21 Février 2023

The 21 of February 2023

7pm to 8h30pm (east time) /- 19h à 20h30



Participe à notre événement

Histoires de survivant.es de violence
basée sur le genre

Join us for our next event

Stories of survivors of gender based on
violence



RIGHTINGRELATIONS
Adult Education for Social Change





2

La violence basée sur le Genre se révèle chaque jour un peu plus présente dans notre société.

Avant, elle était cachée, niée, refoulée, ignorée, elle était une partie du quotidien de nombreuses personnes notamment des femmes, des personnes genrées, des minorités visibles ou non, elle était là, silencieuse et toujours plus forte.

Aujourd'hui, les langues se délient, les témoignages se font de plus en plus retentissants. Des histoires qui permettent à celles qui n'ont pas de voix de trouver un refuge, un miroir, une force qui leur permet enfin de dire stop.



3

Gender-based violence is becoming more and more visible in our society.

Before, it was hidden, denied, oppressed, ignored, but it has always been part of the daily lives of many people, especially gender diverse folks, women, Indigenous, Black, and racialized folks, and people with disabilities. The silence always made it stronger. Today, tongues are loosening, and the stories of thousands of survivors resonate around the world. These stories allow those who have no voice to be heard, to find refuge, to tap into the strength that allows them to finally say 'enough'.

Qu'est-ce que Righting Relations ?

4

Righting Relations Canada est un réseau national d'éducateurs d'adultes, d'organiseurs communautaires et de facilitateurs qui travaillent à la décolonisation et au changement social radical. Righting Relations s'efforce de soutenir et de renforcer les capacités de ses membres, de leur fournir un espace et des ressources pour qu'ils puissent se connecter, réfléchir et s'organiser.

Dans notre travail, nous nous engageons à déraciner les systèmes d'oppression sous toutes leurs formes, en nous-mêmes, dans nos réseaux et dans notre société.



What is Righting Relations?

Righting Relations Canada is a national network of adult educators and community organizers, and facilitators who are working towards decolonization and radical social change. Righting Relations strives to support and build capacity amongst our members, to provide space and resources for them to connect, reflect, and organize. In our work, we are committed to uprooting systems of oppression in all forms, within ourselves, within our networks, and within our society.

Quoi / Notre change lab impulsé par Righting Relations veut donner la lumière à celles qui ont souffert et offrir à d'autres une porte de sortie, une issue à leur douleur et trouver une solution grâce à l'histoire d'autres survivant.es.

Comment ?/ Que ce soit un témoignage écrit, lu, filmé, sonore, visuel, peint, dessiné, que ce soit à travers une légende, un récit indirect, un récit chanté, vous pouvez partager avec nous votre expérience tout en respectant votre intimité, votre singularité.



6

Où ?/ Une fois les premières histoires récoltées nous allons les réunir sur un **site internet** qui sera un **cercle de healing**, un cercle vertueux pour transmettre aux survivant.es qui n'ont pas de voix ou qui se sentent effacées et oubliées des issues, des solutions, des conseils.

1. Vous pouvez partager avec nous vos histoires, nous verrons ensemble le support et le format de récit qui vous convient et qui permettra de respecter votre intimité.

2. Vous pouvez également nous aider à collecter ces histoires et à leurs donner un nouveau souffle.

What ?/ Righting Relations Canada is forming a change lab on GBV: a space to amplify the voices of those that have experienced gender-based violence, and offer others support, validation, or even a way out. We seek to find solutions through stories: our individual stories, and the traditional stories of our cultures.

How ?/ Stories carry teachings: we invite you to share your stories with us, any story that offers insight into ending and healing from gender-based violence. Your story may be written, read, filmed, recorded, or captured through art, music, or poetry: shared in any way that you can imagine. It may be a traditional story, a fictionalized story, a personal story, a sung story, a folk story.



7

Where ?/ Once the first stories have been collected, we will share our learnings openly on a **website**. We hope to use this site to create a **virtual space for healing**, and to amplify stories, issues, and teachings to those who have no voice or who feel erased and forgotten.

1. You can share your stories with us. We will work with you to capture your story and the teachings it may hold in a way that suits you and that respects your privacy and agency.

2. You can also help us collect these stories and share their teachings.

In this event we will launch this project by holding a circle to ask the question “*what is gender-based violence?*”

This circle will be a space for us to reflect on the ways that gender-based violence manifests in our communities. You will also be able to ask questions to help you decide whether or not to tell your story, and or perhaps join the change lab and help us gather stories in a good way.

CONTACT US

kjehelmann@educonnexion.org

Ce cercle s’organisera autour de la question «qu’est-ce que la violence sexiste ?»

Ce cercle sera un espace pour nous permettre de réfléchir aux façons dont la violence sexiste se manifeste dans nos communautés. Vous pourrez également poser des questions qui vous aideront à décider si vous voulez ou non raconter votre histoire, ou peut-être rejoindre le laboratoire de changement et nous aider à recueillir des histoires de la manière la plus bienvielle.

NOUS CONTACTER

kjehelmann@educonnexion.org



**RIGHTING
RELATIONS**



Éduconnexion